Tunquie.—La paix n'est pas encore faite, entre la Russie et la Turquie, on croit même que les embassadeurs des Puissances ne parviendront pas à empêcher la guerre.

Rome.—Le St. Père, malgré son âge avancé, jouit d'une bonne santé et ne cesse de bénir l'Univers malgré les malédictions que lui lancent les impies. Prions pour notre père bien-aimé afin que Dieu le conserve encore longtemps et le fâsse jouir du triomphe de l'Eglise.

Remède contre la petite vérole.—Nous avions déjà lu quelque part que la crème de tarte--cream of tartar— était bonne à donner aux malades atteints de la petite vérole. Le docteur Coderre, écrit à la presse ce qui suit à ce sujet :

"La Potassiæ Bitartras (crème de tartre) a dernièrement été recommandée par un médecin dont je ne me rappelle point le nom. Je n'avais pas confiance dans ce remède. Cependant, j'eus, il y a quelque temps, à soigner trois enfants atteints de la petite vérole. Dès le commencement de l'éruption, je prescrivis un demi-once de crême de tartre, pour être dissoute dans trois demiards d'eau chaude sucrée, la dosc était plein une grande cuiller à soupe toutes les deux heures. Les trois enfants sont maintenant bien; les deux premiers ont été guéris en quinze jours; le troisième, tombé malade douze jours après, est à présent en convalescence, les pustules étant sèches."

Le docteur conclut en conseillant à ses confrères de la faculté l'usage de ce remède.

A M. M. LES CURÉS.

Comme je ne doute pas que M. M. les Curés seraient heureux de voir la Gazette des Familles beaucoup répandue dans leurs paroisses, je désirerais, dans le cas où le Curé ne pourrait le faire, avoir, dans chaque paroisse, un agent qui tâcherait de faire souscrire à la Gazette et à qui j'adresserais les numéros pour les distribuer. Un jeune homme actif, plein de bonne volonté nous aiderait beaucoup et aiderait par là même la bonne cause.

La mission de la Gazette des Familles, est d'instruire

d'introduire le goût des bonnes lectures et d'amuser.

C'est le journal de chaque famille et un moyen de retenir

les enfants à la maison, le soir, en les faisant lire.

Que les personnes de bonne volonté nous aident et secondent nos efforts.